

Fecha: 19-07-2024
Medio: Diario Financiero
Supl.: Diario Financiero
Tipo: Noticia general

Título: Juan Pablo Negron: asume la presidencia de la AIC

Pág.: 19 Cm2: 104,9

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 16.150 48.450 No Definida

Juan Pablo Negroni asume la presidencia de la AIC

En asamblea anual realizada a fines de junio, la Asociación de Empresas Consultoras de Ingeniería (AIC) eligió como presidente para el período comprendido entre 2024 y 2026 a Juan Pablo Negroni.

Con una trayectoria de más de 29 años, el gerente general de EPCM consultores expresa en Linkedin su interés por proyectos y empresas de los sectores de minería, energía e industria, con especialización en soluciones innovadoras para el tratamiento de aguas no convencionales.

Además del cambio en el cargo que ocupaba Iván Rayo, también se informó de los cinco socios que serán parte del directorio del gremio. Ellos son Katya Briceño, Tomás Galassi Pizarro, Alfonso Vial, Carlos



Barrera y Marcelo Andreani (reelecto).

La AIC, que presentó su reporte anual en el marco de la citada asamblea, representa a las empresas consultoras de ingeniería, tecnología y gestión, en Chile y hacia el mundo. El interés -según señala el gremio- es promover la excelencia, estimulando a sus asociados a contribuir al desarrollo sustentable del país con integridad y compromiso.

